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VML Verlag Marie Leidorf Nov 2012, 2012. Buch. Book Condition: Neu. 299x210x25 mm. Neuware - Die
Ausgrabungen ergaben ein über 4 m mächtiges Schichtpaket aus planierten Salzsiedeöfen mit zahlreichen
Kleinfunden. Über 10.000 Gefäßscherben, 49 Webgewichte, 12 Spinnwirtel und eine Tüpfelplatte wurden trotz
des hohen Zerscherbungsgrades bearbeitet. Dabei ließen sich18 TopLormen, 3 Flaschenformen, 13
Schalenformen und Schüsselformen und 3 Siedegefäßformen sowie Becher und Näpfe unterschieden, die 14
Warengruppen angehörten, darunter handgemachte und Drehscheibenwaren. An Verzierungen liegen Rillen,
Kehlen, Leisten, Kammstrich, Wellenbänder und Winkelbänder, Glättmuster und Metopenmuster vor, zudem
Tierdarstellungen, rote Bemalung und Zinnapplikation. Die meiste Keramik gehörte zur Salzerzeugung wie
Verdampfungsgefäße Sg 1-3, gepichte Vorratsgefäße Tp 14-16 und wohl Schüsseln Sc 1-2. Auf statistischem und
stratigraphischem Weg wurde eine Abfolge von Randformen und Gefäßformen und Verzierungen von Lt C1-D2
erarbeitet. Die untersten Schichten 14-11 datieren in Lt (B2 )/C1-2, Schichten 10-6 in Lt C2-D1 und Schichten 5-1
in Lt D1-2. Die Fortdauer bis Lt D2 ist auch am Gräberfeld 'Am Goldstein' in Wiesbaden-Sonnenberg erkennbar.
Die Keramik zeigt Bezüge nach Süddeutschland und Böhmen. The excavations produced a more than 4 m high
package of layers of levelled salt ovens with numerous small finds. More than 10,000 vessel sherds, 49 loom
weights, 12 spindle whorls, and a coin casting mould were analysed despite their high degree of fragmentation.
This resulted in a classification of 18 types of pots, 3 of bottles, 13 of bowls and basins, 3 of evaporation vessels
as well as beakers and porringers, which belonged to 14 diLerent wares, both handmade and wheel-thrown
ones. With regard to decoration, there were grooves, channels, combed ornaments, wavy and angular bands,
burnished patterns, metopes, images of animals, red paint, and tin application. The majority of pottery served
for salt production, e. g. evaporation vessels Sg 1-3, tar coated storage vessels Tp 14-16, and...
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